

Tagesordnung I Punkt 10 der öffentlichen Sitzung am 25. März 2010

Antrags-Nr. 10-F-07-0014

Walkmühle

- Antrag der Stadtverordnetenfraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 05.03.2010 -

Die Walkmühle bedarf dringend einer fachmännischen Sanierung. Ein Antrag der Jamaika-Koalition zu diesem Thema wurde in der Stadtverordnetenversammlung vom 2. Juli 2009 gestellt und angenommen. Seit Herbst letzten Jahres liegen zwei Konzepte vor, eines vom Künstlerverein Walkmühle und eines von einem hiesigen Investor. Prüfung und Vergleich der Konzepte wurden mehrfach angekündigt, bisher ist aber nichts über Ergebnisse verlautet.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, über die beiden Konzepte für die Sanierung der Walkmühle zu berichten und darzulegen, wie er in der Sache vorzugehen gedenkt.

Beschluss Nr. 0165

Der Antrag der Stadtverordnetenfraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 05.03.2010 betr.

Walkmühle

wird zur abschließenden Beratung und Beschlussfassung an den Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr überwiesen.

1. Dem Vorsitzenden des Ausschusses für Planung, Bau und Verkehr mit der Bitte um weitere Veranlassung
Wiesbaden, .03.2010
2. Dem Magistrat mit der Bitte um weitere Veranlassung
Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
-16 -
Wiesbaden, .03.2010

Dezernat IV
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller
Oberbürgermeister